
                                                                                

Compte-rendu du 1  er   CONSEIL D’ETABLISSEMENT 20  21  /202  2  
Date : Le 19/10/2021

Présents     :  

Personnel enseignant:                                                         

-Mme VALENTIN Fabienne (Directrice + classe CM1/CM2)

-Mme DELORME Pauline (CE2) Personnel non enseignant     :  

-Mme DUFFAU  Claudine (CP/CE1) - Mme Nathalie MUSSARD

-Mme DELTELL Laurence (GS/CP)

-Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)

-Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves     :  

-Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 - Loane (ULIS)

 Tutelle     :                                                            - Thibaud (GS/CP)

-Mme MAGNE, excusée                                            - Livio (CP/CE1)

-OGECAM   :                                                                   - Mélina (CE2)

-Mr SOLIER, excusé                                -Yanis (CM1/CM2)

APEL:

-Mme DUC

Parents délégués:                

-Mmes MORLOT et PAULHAC (maternelle)

-Mme DE JESUS (GS/CP et CE2)

-Mme DOUSSIERE(CM1/CM2)

-Mme GARGUILO (CP/CE1)                                                                           

Paroisse  :  

-Père MANOJ, excusé.



Rappel de l’ordre du jour     :  

A.Présentation et signature de la Charte du Conseil 2021/2022.

B.Projets des classes, réalisés en 2020/2021.

C.Idées ou demandes apportées par les délégués

Le premier conseil d’établissement a eu lieu le mardi 19 octobre. Chaque personne présente a pu s’exprimer au 
nom du groupe qu’il/elle représente (élèves, parents, personnel de service, enseignantes, Tutelle, Paroisse, 
OGECAM) .

Bilan des projets   classe   2020/2021     :   

Les projets menés dans les classes à l’initiative de leur délégué(e)     :   
-les maternelles ont réalisé une construction éphémère (labyrinthe),
-la classe des CP a organisé un concours de dessin le jour de la fête de l’école, le 6 juillet, 
-la classe de CE2/CM1 a souhaité fabriquer un panneau « interdiction de courir sur le balcon », à l’attention des 
élèves qui ont classe dans le bâtiment élémentaire, à l’étage.
-la classe de CM2 a commencé la construction d’un mini Skatepark qui sera terminé cette année, par un groupe 
de CM1/CM2, et mis à disposition de tous les élèves, pendant les récréations.
-les élèves du dispositif ULIS, ont tracé une marelle africaine dans la cour ; ils sont passés dans les classes la 
présenter et ont fait une démonstration, le jour de la fête de l’école.

Demandes faites au Conseil par les élèves     :  
-Davantage de fleurs sur la cour : les jardins vont être remis en route avec plus de fleurs.
-Installation d’une manche à air dans la cour pour permettre aux élèves responsables de la météo d’observer le 
vent. Les parents d’élèves vont se charger de cette réalisation, elle sera ensuite installée par les hommes 
d’entretien de l’OGECAM. Merci à eux !
-Livres pour apprendre l’anglais : il y a un rayon dédié à la bibliothèque, il ne faut pas hésiter à demander aux 
parents bibliothécaires. J’en profite pour remercier ces parents bénévoles pour leur disponibilité, au service 
des enfants.
-Une banderole pour fêter les anniversaires : elle va être fabriquée par la classe des GS/CP et installée dans la 
cour, une fois par mois, pour célébrer les anniversaires.
-Des palets pour jouer à la marelle : des parents proposent d’en fabriquer en bois. Ils seront mis à disposition 
des élèves dès qu’ils seront prêts. Grand merci à cette famille !
-Filets de basket et filets de foot : il est nécessaire de rappeler dans les classes qu’il ne faut pas s’y suspendre. 
Les filets de basket vont être réparés mais il faut en prendre soin.
Un pictogramme va être installé dessus, pour rappel de l’interdiction.
-Tour de rôle demandé pour le grand jeu de cour afin de limiter le nombre d’enfants qui est dessus. Les délégués
doivent demander dans leur classe si c’est un souhait général, avant de le mettre en place.
Le tour de rôle des jeux sur le terrain pourrait également être remis: lundi : foot, mardi : rugby, jeudi : basket, 
vendredi : jeu sans ballon.
-Repeindre les lignes de la cour (terrain, lignes jaunes, jeux…) : un appel aux parents sera lancé pour nous aider, 
le temps n’a pas permis ce rafraichissement l’an dernier.
- Balles de ping-pong : rappeler aux élèves dans les classes qu’il faut en prendre soin. Des balles en caoutchouc 
vont être achetées pour jouer en dehors de la table, les balles légères seront ainsi uniquement réservées au jeu 
sur table.
-Banc de l’amitié : le banc bleu devient le banc de l’amitié, sur lequel s’assoient les élèves qui se sentent seuls ou 



qui ne savent pas à quoi jouer. Les autres élèves peuvent alors venir les chercher pour jouer avec eux. En cas de 
retour des zones, le banc bleu et le banc orange seront dédiés à cet effet. L’achat de bancs spécifiques, 
différents des autres,  est à l’étude.
-installation d’un tourniquet : la demande va être étudiée par l’APEL, néanmoins, le manque de place sur la cour 
risque de ne pas permettre cet achat. En réflexion pour l’instant.

Demandes faites au Conseil par les maitresses     :  
-bancs extérieurs à changer en maternelle : l’APEL va s’en occuper.
-projet achat de vélo s : en cours, un dossier de demande de subvention va être déposé auprès du Crédit 
Agricole.
-adhésif pour occulter la visibilité sur la porte des toilettes en maternelle à renouveler également : il va donc 
être changé.
-la distribution des cartes d’anniversaire sur la cour de récréation, le matin, génère des pleurs et autres 
problèmes que les Maitresses ne peuvent pas gérer. 
Il est demandé aux parents de faire la distribution en dehors de l’école ou aux élèves de donner ces cartes au 
moment de la sortie.

Demandes faites au Conseil par les parents     :  
-ne pas se garer devant le portail de l’école car c’est dangereux pour les enfants qui traversent au passage 
piéton.
Suite au courrier envoyé l’an dernier et en l’absence de solution apportée par la municipalité, un rendez-vous va 
être pris, auprès de Mme La Maire, pour le problème de stationnement, mais aussi le problème de banc et de 
poubelle manquants, devant l’école. 
-limiter les bonbons à l’occasion des anniversaires : un bonbon par enfant est suffisant (pour rappel, uniquement 
des bonbons emballés individuellement pour respecter le protocole COVID). 

Certaines demandes ne sont pas retenues     :  
-mélanger les élèves à la bibliothèque : cela permet d’éviter un trop grand nombre d’enfants en même temps.

Le prochain Conseil aura lieu le 14 février, de 18h00 à 19h00.

Merci pour votre participation,
Mme Valentin, la Directrice.        

Date du prochain et dernier conseil d’école pour l’année 20  21  /20  22   : lundi 14 février 2022, 
de 18h00 à 19h00, en salle d’étude.

IMPORTANT     :  
Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués

pour le prochain conseil d’établissement
une adresse mail est mise à disposition des parents :

parentsdelegues.mm@gmail.com

Nous attendons vos propositions !

mailto:deleguesparents.mm@gmail.com
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